



“SENAMA Maule y el Instituto AIEP inician cursos de alfabetización digital a personas mayores de Talca”

Las personas mayores podrán aprender a manejar las redes sociales, evitar estafas y mejorar las comunicaciones con familiares y sus pares.

Tomar una fotografía y enviarla por Whatsapp es una maniobra que a la mayoría de las personas les resulta simple de realizar, sin embargo, para personas mayores de 60 años o más, puede ser un problema desafiante y a veces hasta frustrante. Bajo esta idea, profesores y estudiantes del instituto AIEP Sede Talca, desarrollarán un taller presencial, para enseñarles a personas mayores el uso del teléfono, sus aplicaciones y la formulación de proyectos.

Las jornadas se efectuarán en bloques de dos días cada uno, lo cual permitirá llegar a más de 100 beneficiarios, que permitirá poder manejar de mejor forma las aplicaciones y uso del teléfono, table o com-

putador.

La seremi desarrollo social y familia, Sandra Lastra, señaló “Continuando con las actividades que estamos realizando en conjunto con Senama para celebrar el mes de las Personas Mayores, hoy dimos inicio a un importante taller de uso de las tecnologías que junto a AIEP pudimos gestionar, para que las personas puedan conocer el funcionamiento de los dispositivos electrónicos y puedan acceder a las distintas formas de comunicación que ofrece el conocer el uso del celular, el uso de otros dispositivos electrónicos también, que, sin duda, les va a simplificar el quehacer diario y les va a permitir comunicarse de forma más eficiente con otros”

La profesional responsable de SENAMA Maule, Claudia Fica, indicó, “Escanear una carta en un restaurante, pagar cuentas en línea o solicitar un servicio de transporte a través de una aplicación móvil son acciones que hoy son parte de la vida cotidiana de muchos. Con un simple “clic” podemos realizar en línea diferentes acciones, simplificando así la vida muchos. Nuestro mundo está cada vez más digitalizado y las tecnologías siguen avanzando a grandes pasos y con esta alianza con el Instituto AIEP, nos permite poder acercar a las personas mayores a la tecnología y de esa forma dar cumplimiento al mandato del Presidente Boric, de fortalecer el envejecimiento, digno, acti-

vo y saludable”.

“Es muy importante para el Instituto Profesional AIEP trabajar con las personas mayores. Nuestra alianza con Senama nos ha permitido capacitar a una cantidad importante de adultos mayores de distintas comunas de Talca en temáticas como alfabetización digital y generación de proyectos, siempre acompañados de docentes y estudiantes de nuestra sede, en este caso de las Escuelas de Desarrollo Social y Educación, y Administración y Gestión Empresarial, quienes realizarán acompañamiento a las personas mayores durante todas las jornadas”. Herman Jamett Henríquez, director de sede AIEP Talca.

Jornada de capacitación AIEP

Talca y Senama Maule

Jornada Alfabetización Digital
70 cupos

Temas: manejo de redes sociales, WhatsApp, seguridad informática para la prevención de delitos informáticos, video conferencia.

Jornada Formulación de Proyectos Sociales (para dirigentes AM)

30 cupos

Temas: Generación de proyectos a través de plataformas públicas, creación de objetivos, análisis de costos, oferta de fondos concursables para personas mayores.

Quienes deseen participar pueden inscribirse en las oficinas de SENAMA Maule ubicadas en el 1 sur 5 oriente